

# *Visa electrónica agiliza trámites a turistas que visiten Cuba*

---



**Imagen: ACN.**

La Habana, 20 ene (RHC) Los turistas que visiten Cuba pueden acceder al sitio <https://evisacuba.cu/es/inicio> para obtener visa electrónica, procedimiento que agiliza el trámite y les permite desde la tranquilidad de su hogar completar el formulario de viajeros online.

Giana Galindo Enríquez, directora comercial del Ministerio de Turismo (Mintur), explicó a la prensa que a partir del 30 de junio venidero desaparecerá la tarjeta de turista que desde el mes de julio del año 2024 convive con la visa electrónica, y será esta la vía para entrar al país.

La directiva señaló la comodidad de esa modalidad e informó también que a solicitud de muchos turistas las líneas de telefonía móvil temporal, un producto de CubaCel Tur, se pueden obtener por siete días y no por 30 como estaban habilitadas hasta ahora, pues se tuvo en cuenta que la estancia media de un visitante en la Isla oscila entre cinco y seis días.

Canadá continúa en la lista de principal mercado emisor con el 39 por ciento de los visitantes, y una de las principales características del año que recientemente finalizó fue la diversificación de los mercados, con crecimiento de China, Rusia, Portugal, Brasil, Perú y Türkiye, esta última que apuesta por superar el récord del mercado.

Galindo Enríquez destacó el reinicio de los vuelos de la aerolínea colombiana Avianca que conecta varios países en el área de América Latina como Argentina, Brasil Perú y la propia Colombia, así como también los viajes de la Orbest que recorre desde Lisboa, capital de Portugal, hasta la Cayería Norte de Villa Clara, así como a las ciudades de Cienfuegos y Trinidad, enclaves fundamentales para el desarrollo del turismo en el centro de Cuba.

La especialista del Mintur reiteró que Cuba continúa en la preferencia de los turistas, constituye un destino competitivo en la región caribeña, no solo por sus playas, sino por sus valores históricos, culturales, patrimoniales, la hospitalidad del pueblo, su amabilidad y alegría.

Recordó la directiva el difícil escenario en el cual se desarrolló el turismo en el 2024, debido a las medidas coercitivas unilaterales que impone el gobierno de los Estados Unidos a la Isla que incluyen la persecución financiera, presiones a turoperadores, a líneas aéreas y a inversionistas que apuestan por Cuba. (Fuente: [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374546-visa-electronica-agiliza-tramites-a-turistas-que-visiten-cuba>



**Radio Habana Cuba**